



MANIFIESTO DE ARAGON DIA AT 16.06.2025

Por séptimo año consecutivo nos reunimos para celebrar, el Día de la Atención Temprana. Estamos orgullosos del camino recorrido, pero queremos seguir avanzando.

En nuestra Comunidad Autónoma, el programa tiene una trayectoria de más de 22 años, en los que se ha atendido a un gran número de menores y sus familias, se ha consolidado nuestra red de Centros de Atención Temprana y podemos presumir de un equipo de profesionales formado y comprometido.

Es un día de celebración, pero también de reivindicaciones:

- Tenemos que recordar que sigue habiendo problemas para atender a todos los menores que lo necesitan, la demanda ha aumentado y los presupuestos actuales no son suficientes. La Atención Temprana es un derecho universal y gratuito, y tiene que llegar a todas las familias en igualdad de condiciones.
- El actual programa no contempla la atención a la familia o al entorno, aspectos fundamentales para una atención de calidad. Pedimos una revisión, donde el actual sistema de módulos se sustituya por un sistema de plaza donde se pueda ajustar y flexibilizar las intervenciones a las necesidades reales y no al trabajo exclusivo de sesiones terapéuticas con el menor.
- Queremos poner el foco en los profesionales, para que puedan desarrollar su trabajo con estabilidad laboral, salarios adecuados, equipos completos con todos los perfiles profesionales, tiempos para coordinarse y diseñar mejor la atención integral a los menores y sus familias. **Es importante cuidar a los que cuidan.**

Estamos en un momento crucial en nuestra Comunidad Autónoma, con la revisión de la actual Orden de la AT del 2003. Desde ASARAT:

- Queremos que nuestras propuestas de mejora sean tenidas en cuenta en la nueva orden.

- Queremos que se tengan en cuenta los estándares de calidad que aparecen en el "Consenso Estatal para la Mejora de la Atención Temprana" publicado en el BOE en febrero-25.

En ASARAT tenemos el compromiso de seguir defendiendo la Atención Temprana, trabajando siempre para alcanzar las mejoras necesarias.

Hoy **replantamos el árbol de la Atención Temprana**, confiando en que eche profundas raíces y en el crecimiento de sus ramas. Queremos consolidar el futuro de una Atención Temprana estable y permanente con un bosque frondoso de árboles que de cobijo a niños, niñas, familias y profesionales.

Juntos niños, familias, profesionales y administración por una mejor AT.

#DíaATenciónTemprana
#AhoraMásTemprana
#AtenciónTempranaSaludMental

JUNTA DE ASARAT